

PROFECÍA DE LOS ÚLTIMOS TIEMPOS - ALLEN HOOD

LA IRA DEL ESPOSO - EL ROSTRO IMPOPULAR DE JESÚS

I. LA ÚLTIMA GENERACIÓN – UN FINAL DESIGNADO

- A. La generación en la que el Señor regresa, será testigo de la completa oposición de parte de Dios en contra del mundo, la carne y el Diablo; y del furor total de Satanás en contra de los santos y de los planes de Dios, junto con la plenitud del pecado del hombre. Esta generación también verá al Señor en la plenitud de su compasión y de su amor, mientras redime a los santos con la resurrección de los muertos y salva a Israel en su hora más oscura. Los santos se encontrarán con el Rey-Esposo en toda su pasión y los rebeldes se encontrarán con el Rey-Esposo en toda su ira. La Biblia revela el rostro de Jesús como un león devorando a su presa y destruyendo a sus enemigos en ese día. Será visto como un gran Rey y todas las naciones le adorarán.

³⁰ Tú, pues, profetizarás contra ellos todas estas palabras, y les dirás: "El SEÑOR rugirá desde lo alto, y dará su voz desde su santa morada; rugirá fuertemente contra su rebaño. Dará gritos como los que pisan las uvas contra todos los habitantes de la tierra. ³¹ "Ha llegado el estruendo hasta el fin de la tierra, porque el SEÑOR tiene un pleito contra las naciones; entra en juicio contra toda carne; a los impíos, los entrega a la espada"--declara el SEÑOR... Ha dejado como león su guarida, porque su tierra se ha convertido en horror por el furor de la espada opresora, y a causa de su ardiente ira. (Jer. 25:30-31, 38)

- B. Este día está descrito por el Nuevo Testamento como el Día de Jesús, esperado por todos los santos como el día en que finalmente, el amor triunfará sobre el pecado y como el día en que la luz derrota las tinieblas. Sin embargo, la Iglesia ha permanecido grandemente en silencio con respecto a la discusión del rostro de Cristo que será mostrado en ese día. Los apóstoles aceptaron el estigma asociado con la proclamación del día del Señor (Hch. 10:36-43, 17:26-31); Libro de Apocalipsis). No podemos dar un paso atrás, sin proclamar esta verdad.

II. ISAÍAS 63:1 - EL REY CONQUISTADOR QUE VIENE POR EDMOM

¿Quién es éste que viene de Edom, de Bosra con vestiduras de colores brillantes; éste, majestuoso en su ropaje, que marcha en la plenitud de su fuerza? Soy yo que hablo en justicia, poderoso para salvar. (Is. 63:1-6)

- A. Isaías 63:1-6 nos presentará un rostro de Jesús que muchos no han contemplado o que no han considerado aún. Una idea concerniente a lo que la Biblia se refiere cuando habla del Día del Señor mostrando las últimas escenas de la Campaña del Armagedón. Mientras echamos un vistazo a Isaías 63 nos encontramos haciendo la misma pregunta que el profeta, "*¿Este rostro de Jesús es similar al Varón de Dolores presentado en Isa. 53?*"

- B. Isaías es testigo de una visión majestuosa y aterradorante de la 2^{da} venida de Jesús. Él viene desde Edom con sus vestiduras manchadas y con gloriosa apariencia. Esta vez, Él no viene como un Cordero para ser sacrificado, sino que viene como el Rey vestido en mantos de realeza. Esta es la imagen de un Rey conquistador que va hacia adelante, progresando, aumentando la velocidad como un león que persigue y vence a su presa. El siervo de dolores de Isa. 53 es descrito como el Rey majestuoso progresando en la grandeza de su poder. Isaías pregunta, "*¿Quién es éste?*"

III. JESÚS: SALVADOR JUSTO Y REY GUERRERO – ISA. 63:2

"Soy yo que hablo en justicia, poderoso para salvar." (Is. 63:1-2, énfasis añadido)

- A. Jesús responde que Él es quien habla en justicia, el poderoso para salvar. Jesús confirma que esta imagen de Él es consistente con la naturaleza de la justicia y de la redención. Es el último acto de redención en este siglo. Jesús, el Cordero, es consistente con Jesús, el León. Jesús viene como el Juez de todas las naciones para pisotear todo lo que se resista a su amor. Él no contendrá con la carne de la humanidad para siempre. Hay un día designado en el que el amor triunfará sobre el mal.
- B. El Salvador poderoso, Jesús, traerá el centro del plan de Dios para que dé fruto – uniendo al cielo y a la tierra. Lo que se perdió en el Jardín del Edén, será restaurado. Sus acciones son la consumación del Calvario, no lo contrario.

⁹ nos dio a conocer el misterio de su voluntad, según el beneplácito que se propuso en Él, ¹⁰ con miras a una buena administración en el cumplimiento de los tiempos, es decir, de reunir todas las cosas en Cristo, tanto las que están en los cielos, como las que están en la tierra. En Él (Ef. 1:9-10)

IV. JESÚS Y SU MANTO EN ROJO

² ¿Por qué es rojo tu ropaje, y tus vestiduras como las del que pisa en el lagar? ³ El lagar lo he pisado yo solo; de los pueblos, ningún hombre estaba conmigo. Los pisé en mi ira y los hollé en mi furor; su sangre salpicó mis vestiduras y manché todo mi ropaje. (Is. 63:2-3)

- A. Sin acostumbrarse a ver a Jesús de esta manera, Isaías le pregunta por qué sus vestiduras están manchadas de rojo, como alguien que pisa el lagar. Si este es el justo que los salvará, entonces, por qué hay tanta sangre en sus vestiduras.
- B. Jesús responde y dice que lo que mancha sus vestiduras es sangre. La pregunta cambia a, "*¿De quién es esta sangre?*" Él continúa para aclarar que es la sangre de las naciones rebeldes que se juntaron en contra del Señor y en contra de su Ungido. Muchas personas interpretan erróneamente este pasaje como otra descripción de Jesús en la Cruz llevando la ira de Dios en contra del pecado. Sin embargo, el texto es explícitamente claro.

- C. Las naciones que se resistieron al reinado de Dios se han convertido en el enfoque de la fuerza más aterradora en el cielo y la tierra - el furor y la venganza del Hijo de Dios en contra de los que se oponen al amor. Debemos luchar con el lenguaje aterrador del Día del Señor como lo hizo Isaías (Sal. 2:4-9, 68:17-23, 110:2-6; Is. 2:19, 13:4-13, 26:20-21, 33:17-18, 34:1-9, 63:3-6, 66:14-16; Jer. 25:31-38; 30:23-24; Am. 9:8; Sof. 3:8; Zac. 14:12; Mal. 4:1-3)

“Acercaos, naciones, para oír, y escuchad, pueblos; oiga la tierra y cuanto hay en ella, el mundo y todo lo que de él brota. ² Porque el enojo del SEÑOR es contra todas las naciones, y su furor contra todos sus ejércitos; las ha destruido por completo, las ha entregado a la matanza. ³ las ha entregado a la matanza. y de sus cadáveres subirá el hedor, y las montañas serán empapadas con su sangre.” (Is. 34:1-3)

“ ⁶La espada del SEÑOR está llena de sangre... porque el SEÑOR tiene un sacrificio en Bosra, y una gran matanza en la tierra de Edom... así su tierra se embriagará de sangre, y su polvo será engrasado de sebo. ⁸ Porque es día de venganza del SEÑOR, año de retribución para la causa de Sion. ⁹ Sus torrentes se convertirán en brea, su polvo en azufre, y su tierra será brea ardiente.” (Is. 34:6-9)

“Ha llegado el estruendo hasta el fin de la tierra, porque el SEÑOR tiene un pleito contra las naciones; entra en juicio contra toda carne; a los impíos, los entrega a la espada”--declara el SEÑOR ³² Así dice el SEÑOR de los ejércitos: He aquí, el mal va de nación en nación, y una gran tempestad se levanta de los confines de la tierra. ³³ Y los muertos por el SEÑOR en aquel día estarán desde un extremo de la tierra hasta el otro. No los llorarán, ni los recogerán, ni los sepultarán; serán como estiércol sobre la faz de la tierra. ³⁸ Ha dejado como león su guarida, porque su tierra se ha convertido en horror por el furor de la espada opresora, y a causa de su ardiente ira.” (Jer. 25:31-38)

V. FUROR DEL ESPOSO - EL DÍA DE LA VENGANZA

⁴ Porque el día de la venganza estaba en mi corazón, y el año de mi redención había llegado. (Is. 63:4)

- A. El Día del Señor presenta las varias tensiones del amor de Dios en un solo evento que cambiará por siempre el curso de la historia humana y que nos llevará al próximo siglo. Un día de venganza yace en el corazón del Hijo de Dios. Esta corta presentación (1 día) de venganza llevará a la tierra a una larga temporada (1 año) de redención global.
- B. En esta 2^{da} venida, Jesús libertará a su pueblo de las naciones que los han oprimido o que les han dado muerte. Joel describe su venida como el "gran y terrible día del Señor." Isaías lo llama el día de venganza y el año de los redimidos. Su decisión para ejecutar este día terrible traerá una temporada duradera de gracia y bendición sobre la tierra.

- C. Este día se encuentra en su corazón. Esta hora está en el corazón de Jesús precisamente, porque la naturaleza de afecto en Dios, será completamente manifestada y aclarada delante de todo el mundo. En la persona de Cristo, el mundo verá a Dios declarar su nombre en términos de misericordia, compasión, libertad, protección, justicia y rectitud. Jesús declarará el nombre de su Padre otra vez, mientras brinda libertad a los santos, protegiendo y salvando a Israel, destruyendo a los perversos y atando a Satanás en el abismo. Su gloria diversa será expuesta, mientras redime su afectuosa naturaleza para salvar y para quitar la perversidad de la tierra.
- D. Así como celosamente anheló en Jn. 17 para ir a la Cruz y llevar la ira de Dios por el bien de aquellos que lo recibirían; de la misma manera anhela derramar la ira de Dios sobre aquellos que testarudamente se resistieron a la bondad y a los caminos de Dios. Si Jesús no lleva la ira de Dios por usted, entonces la derramará sobre usted. Jesús no viene a disciplinar las naciones. Él viene a castigarlas. Este es el día de su ira. Jesús viene a libertar a los judíos y para traer retribución sobre las naciones que los han oprimido.
- E. Jesús, el Rey-Guerrero es el Cordero misericordioso del Calvario. Mientras observamos la severidad del liderazgo de Jesús destruyendo las naciones rebeldes, debemos entender que Él usará los medios menos severos, para quitar la iniquidad mientras atrae a Él, el mayor número de personas; en el nivel de afecto más profundo. Estas naciones tendrán sus corazones completamente endurecidos e insensibles a la gracia de Dios. Jesús usará la vara de su poder con el propósito de quitar todo lo que entorpezca el amor. El libro de Apocalipsis claramente dice que el León prevaleciente de la Tribu de Judá, es el mismo Cordero que fue inmolado.
1. Jesús, el Rey-Guerrero, es el Cordero manso. De hecho, Ap. 5 nos dice claramente que precisamente es la mansedumbre de Jesús, sujetándose a la voluntad de su Padre y llevando la ira de Dios al Calvario, lo que lo hace el Único capacitado para ejecutar el plan de Dios en los últimos tiempos y para pisar el lagar de la ira y el furor del Dios Todopoderoso. Al Jesús abandonar todo su poder por amor, será confiable para usar el poder para establecer el amor. Solo el Cordero puede ser confiado con el uso completo del poder y recursos del Dios Todopoderoso.
 2. Jesús está absolutamente comprometido a establecer el amor y la justicia sobre la tierra para gloria de su Padre. Dar muerte a los perversos es perfectamente consistente con su personalidad de compasión y de afecto. Es la compasión la que encierra al violador tras las barras y ejecuta al asesino impenitente en serie. Los veredictos de Núremberg son considerados afectuosos, justificados mediante las fuerzas aliadas - enjuiciaron y ejecutaron a soldados y a oficiales nazis que habían cometido crímenes de guerra atroces en contra de la humanidad. Jesús usará su vara de hierro para establecer la justicia sobre la tierra. Él creará un ambiente en la tierra donde el amor florecerá y la justicia saldrá adelante.

No se desanimará ni desfallecerá hasta que haya establecido la justicia, y su ley esperarán las costas en la tierra...El SEÑOR, saldrá como hombre de guerra despertará su celo; gritará y lanzará un grito de guerra, y contra sus enemigos prevalecerá. (Is. 42:4,13, énfasis añadido)

3. Así como fue crucificado por el gozo de dar libertad a personas, de la misma manera Él aceptará el plan del Padre para castigar a las naciones por el gozo de dar libertad al mundo de la tiranía, de una vez y por todas. Una vez más, debemos mirar a Cristo y enamorarnos de su corazón que arde con pasión. Debemos ver las grandes profundidades a donde Él va, para traer a la luz amantes eternos y dispuestos en un ambiente de rectitud, paz y de gozo.

"Tan severo es su celo de amor, que se hizo humano y fue molido por la ira de Dios. Lo que Él hará en términos de celo en la Batalla del Armagedón, matando millones con su propia espada, palidece en severidad en comparación a lo que sucedió en la Cruz. Lo que Él hizo haciéndose hombre y siendo molido por la ira de Dios, es su último estatuto de amor celoso, el testimonio eterno de la severidad que nadie supera y agonía que será atesorada por todos los siglos" ¹ (Bickle, Mike. Estudios acerca de Joel)

- F. La memoria de este evento impactará las decisiones sociales, emocionales, legales y económicas en la tierra los próximos mil años. 20). La historia de cómo ese Rey victorioso del linaje de David destruyó a todos sus enemigos por amor, será contada de generación en generación en el reino milenar. El celo del Señor y poder sin fin en este evento específico, hará que las naciones de la tierra tiemblen ante la gloria del Señor y hará, que el ADN emocional de las personas sea realineado en amor voluntario.

VI. PISANDO EL LAGAR POR SI SOLO

“Miré, y no había quien ayudara, me asombré de que no hubiera quien apoyara; entonces me salvó mi brazo, y fue mi furor el que me sostuvo. 6 Pisoteé los pueblos en mi ira, los embriagué en mi furor y derramé su sangre por tierra” (Is. 63:5-6).

- A. Uno no puede comprender el aterrador lenguaje del Día del Señor sin primeramente mirar el misterio de la iniquidad - el testarudo rechazo de la humanidad a sujetarse a las leyes de Dios, a su liderazgo y a la agresión activa de desechar los límites de Dios. No hay reyes ni naciones que estén asociados con Jesús. Salmo 2 se ha cumplido. Todas las naciones se sublevaron en contra de su gobierno bajo los auspicios de un rey endemoniado llamado el hijo de la perdición, el Anticristo.

¹ Bickle, Mike. *Estudios acerca de Joel*. Kansas City, MO: Librería Precursora. 2005. pág. 145. Énfasis añadida.

- B. Aun cuando Jesús regrese en los cielos, marche sobre la tierra y desate los últimos juicios de las copas, los hombres continúan blasfemando a Dios y reuniéndose para pelear en su contra. Para nosotros esto es inconcebible, sin embargo es verdad. Cuando todo sea visible, cuando todo sea manifestado, la humanidad continuará resistiéndose.
- C. No solo se resistirán, sino que se opondrán a la soberanía de Jesús. Por 3 ½ años la tierra será testigo del gobierno desastroso del Anticristo, la epítima de la fuerza e ingenuidad humana. También la tierra será testigo de la mano de Dios oponiéndose y preservando a la humanidad a través de sus juicios que han sido manifestados. Aun mientras la tierra está bajo completa rebelión Dios está trabajando para destruir las tinieblas, romper la ILUSIÓN y para traer muchas personas al conocimiento salvador de Jesús con los medios menos severos posibles. Sin embargo, al final de los juicios de las trompetas y mediante los juicios de las copas las personas se rehúsan a arrepentirse, blasfemando a Dios.

“Pero el resto de la humanidad, que no murió en estas plagas, no se arrepintió por las obras de sus manos, acerca de no adorar a los demonios, e ídolos de oro, plata, bronce, piedra y madera, los cuales no pueden escuchar ni hablar.”²¹ y no se arrepintieron de sus homicidios ni de sus hechicerías ni de su inmoralidad ni de sus robos (Ap. 9:20-21).

“⁹ Y los hombres fueron quemados con el intenso calor; y blasfemaron el nombre de Dios que tiene poder sobre estas plagas, y no se arrepintieron para darle gloria. ¹⁰ El 5to ángel derramó su copa sobre el trono de la bestia; y su reino se quedó en tinieblas, y se mordían la lengua de dolor. ¹¹ Y blasfemaron contra el Dios del cielo por causa de sus dolores y de sus llagas, y no se arrepintieron de sus obras. (Ap. 16:9-11)

“¹⁴ Estos pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque El es Señor de señores y Rey de reyes, y los que están con El son llamados, escogidos y fieles. (Ap. 17:14)

- D. Isaías retomó el tema de la soledad de Jesús en su acto de salvación. Solo Jesús lleva la carga de la redención de la tierra. Solo Él estaba dispuesto a cargar la ira de Dios para redimir la humanidad caída del pecado y de la muerte; solo Él estará dispuesto a llevar la carga de padecer la ira de Dios para quitar el pecado y la muerte del mundo. Solo Él, como Hijo unigénito de Dios, únicamente cumple la voluntad de su Padre. Solo Él conoce las profundidades y tensiones del corazón del Padre, en la redención y en la condenación. Jesús declarará el nombre de su Padre una vez más delante de todas las naciones: Dios es Santo, Santo, Santo.
- E. Las naciones reciben la copa del vino y de la ira del Señor. Anteriormente, en Isa. 51:17, Israel bebe la copa de la ira de Dios de la mano del Señor. En este pasaje Israel es salvo y las naciones beben la copa de la ira y del furor. “Llevé sus fuerzas al suelo” es traducido por Edward Young como, “Yo llevo sus jugos a la tierra” y su intensión es matarlos y hacer que su sangre fluya sobre la tierra. Esta visión es aterradora para Isaías. Imagine cómo se sintió el profeta.

VII. RAZONES PARA ESTUDIAR LA IRA DEL ESPOSO EN EL FIN DE LOS TIEMPOS

- A. Esta revelación desenvuelve el temor del Señor, purifica la Iglesia (1 P. 4:7-19; 2 P. 3:14; 2 Co. 6:7-1; 2 Co. 11:2).
- B. Fortalece nuestra proclamación (Hch. 1:42; 2Co. 5:9-11; 2 Tim. 4:1-2; 1 P. 4:5).
- C. Nos fortalece para resistir en la persecución (Ro. 12:19; 2 Ts. 1:6-8; Ap. 6:10, 14:12, 19:2).
- D. Nos da más fe para resistir; nos da valor apostólico para enfrentar el mal (Mt. 10:28).
- E. Desata en el espíritu una profunda oración de arrepentimiento y de avivamiento (Is. 63:7-64:12).